

教務部

どんどん広げよう交流の場

川西高等特別支援学校 村山 克也

ねらい・目標

どんどん広げよう交流の場

十日町市・津南町の
多くの皆様に川西高特の
存在を根付かせたい！



学びの成果を地域の中で
どんどん発表しよう！
多くの人と関わろう！

工夫①何でつなぐの？

- ・どうやって交流の場を広げよう？
- ・新たな物を作り出すより、学習していることを活用しよう！



職業技能の学習
学校行事
がいいんじゃない！！

工夫②だれがつなぐの？

- 関わる相手を探さなくてはならない。
- 他とのコラボには、何度かの連絡や打ち合わせが必要だ。
- 授業を担当している先生方は、日中の連絡を取るのが難しい。

(交流相手⇄教務部) ⇒ 授業担当者

当日の様子①



- ・エンジョイススポーツタイム17, 18(ボッチャ)
- ・スポーツパーティー2017(ダンス)
- ・香港の学生とのパラスポーツ交流事業(ダンス、ボッチャ)



当日の様子②

- ・まちなかGAKUENSAI(試飲、販売)
- ・イオン(試飲、販売)
- ・市役所(試飲、販売)



成果と課題

- 一つルートができると、相手から次の機会(良い話)をもらえる。
- 一度顔つなぎができると、連絡も楽になる。
- 生徒はまだ固い。経験が必要。
- 一般の方というよりは、関係者への認知が高まっている最中。